

# ありま



令和6年4月8日

学校だより4月号

川崎市立有馬小学校

## 満開のさくら 笑顔の新年度スタート

校長 本田 明子



ご入学、ご進級おめでとうございます。校庭の桜が見事に咲き、新年度の始まりを伝えてくれています。現2年生が昨年末に植えたチューリップも開き始めて新1年生の入学をお祝いしてくれているようです。子供たちとの新たな出会いを心待ちにしながら、教職員一同、新年度の準備を進めてまいりました。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

令和6年度は56名の新入生を迎え、全校児童359名で有馬小学校がスタートしました。新しい教職員も7名迎え、また新しい一歩が始まります。始業式での子供たちのきらきら輝く瞳からは、新しい学級・学年での期待と希望に胸ふくらませていることが伝わってきました。新しい出会いはきっと次の道を切り開いてくれることでしょう。これから1年間の成長が楽しみです。

入学式では、ピカピカの1年生と出会いました。2年生はお祝いビデオメッセージで、式には6年生が代表で参加し、それぞれ心を込めた言葉や歌を披露しました。何もかもが初めての小学校生活を全校で応援していきます。

本校が掲げる学校教育目標は、「がんばる子・やさしい子・元気な子」です。意欲をもってねばり強く取り組む力、相手の気持ちを思いやる力、元気にたくましく様々なことに挑戦する力の育成をめざし、子供たちが安全で安心して学校生活を送ることができるよう、教職員一同全力を尽くしてまいりますので、保護者・地域のみな様には、本校の教育活動にご理解ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

～ゴールに向かって シュート！！ 「かわさき TEKTEK」～

川崎市が実施している健康事業「かわさき TEKTEK」で、有馬小学校応援ポイントが目標のポイント数を達成しました。このあと「折り畳み式サッカーゴール」が子供たちのもとに届く予定です。子供たちに、また楽しみがひとつふえました。応援ありがとうございました。

○教育相談窓口：令和6年度の教育相談窓口は、支援教育コーディネーターの**松本彩子総括教諭**です。

支援教育コーディネーターは、児童が安心して学校生活を過ごせるよう、児童、保護者の気持ちに寄り添って、支援策を考えたりサポートしたりします。「困ったな、どうしたらいいのかな」と悩んだときは、支援教育コーディネーターにご相談ください。支援教育 CO 教育相談日（4月22日）をご利用ください。もちろん、他日も相談できます。また、支援教育 CO 以外の担任、養護教諭等への相談もできます。学校巡回カウンセラー：相談ご希望の方は、電話で申し込みください。

（担当：支援教育CO松本 有馬小学校 866-1447）

